

21 APR 2022

BUREAU DE MONÉTISATION DES PROGRAMMES D'AIDE AU DÉVELOPPEMENT (BMPAD)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le stock actuel de produits pétroliers est disponible jusqu'au prochain arrivage

Le Bureau de monétisation des programmes d'aide au développement(BMPAD) suit avec grande attention la situation du marché pétrolier national. Il entend rassurer tous les consommateurs que le stock actuel de carburant disponible dans les **terminaux de Thor et Varreux**, celui de Martissant étant dysfonctionnel, **pourra approvisionner les stations d'essence jusqu'à la réception des dernières commandes placées par les compagnies pétrolières.**

Le BMPAD salue l'engagement des compagnies pétrolières à assumer pleinement leurs responsabilités d'importer les produits pétroliers et d'approvisionner le marché en quantité suffisante pour la consommation. Cela, conformément aux dispositions prises par l'État haïtien depuis décembre 2021 lesquelles leur ont accordé la pleine et entière initiative des commandes et de la distribution sur le marché local des produits pétroliers.

Les compagnies pétrolières ont assuré le BMPAD que des commandes ont été placées et que d'autres le seront dans les meilleurs délais en vue d'assurer la disponibilité permanente des produits.

Attaché au confort des consommateurs, le Bureau de monétisation des programmes d'aide au développement(BMPAD) continuera à veiller à un approvisionnement de qualité et sans perturbation du marché haïtien.



Contacts : Service de communication ; 3750-8482 / 3705-0443

**BUREAU DE MONÉTISATION
DES PROGRAMMES D'AIDE
AU DÉVELOPPEMENT**